

## Empresas alimentarias en la mira: demandan a gigantes por ofrecer productos adictivos dirigidos a la infancia

Sociedad



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/empresas-alimentarias-en-la-mira-demandan-a-gigante-s-por-ofrecer-productos-adictivos-dirigidos-a-la-infancia\\_11209.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/empresas-alimentarias-en-la-mira-demandan-a-gigante-s-por-ofrecer-productos-adictivos-dirigidos-a-la-infancia_11209.php)

**EMPRESAS  
ALIMENTARIAS EN LA  
MIRA: DEMANDAN A  
GIGANTES POR OFRECER  
PRODUCTOS ADICTIVOS  
DIRIGIDOS A LA  
INFANCIA**

*Sociedad*

*Empresas alimentarias en la mira: demandan a gigantes por ofrecer productos adictivos dirigidos a la infancia*

**Industria alimentaria bajo el escrutinio: Se presentan demandas contra grandes corporaciones por comercializar productos adictivos orientados a los más pequeños.**

## **Demandan a grandes empresas alimentarias por comercializar productos adictivos para niños**

Varias de las principales compañías del sector alimentario, tales como Kraft Heinz, Coca-Cola, Mondelez y PepsiCo, enfrentan una nueva demanda en Estados Unidos.

Se les acusa de diseñar alimentos «ultraprocesados» que, según la acusación, resultan ser adictivos para los niños y son responsables de enfermedades crónicas.

La demanda fue presentada ante el Tribunal de Apelaciones de Filadelfia por Bryce Martínez, un joven de Pensilvania.

Martínez sostiene haber desarrollado diabetes tipo 2 y hepatopatía grasa no alcohólica a la edad de 16 años, atribuyendo su condición al consumo habitual de estos productos.

En su declaración, menciona que las empresas demandadas, que también incluyen a Nestlé, Mars, General Mills y Post Holdings, eran conscientes de que sus productos perjudicaban la salud, pero optaron por diseñarlos de manera intencionada para hacernos dependientes.

Los abogados de Martínez describen este caso como pionero y argumentan que las estrategias empleadas por las compañías alimentarias son análogas a las utilizadas en el pasado por la industria tabacalera.

Las acusaciones incluyen conspiración, negligencia, tergiversación fraudulenta y prácticas comerciales desleales, además de una solicitud de compensación económica por daños sufridos.

Este nuevo proceso judicial se da en un contexto de creciente inquietud acerca del impacto negativo de los alimentos ultraprocesados en la salud pública.

Expertos en el tema, incluido el actual Comisionado de la FDA, Robert Califf, han manifestado que estos alimentos son probablemente adictivos, lo cual ha impulsado llamados a implementar regulaciones más estrictas dentro de la industria alimentaria.

Fuente: Grupo R Multimedio

## **Imágenes**

# EMPRESAS ALIMENTARIAS EN LA MIRA: DEMANDAN A GIGANTES POR OFRECER PRODUCTOS ADICTIVOS DIRIGIDOS A LA INFANCIA

*Empresas alimentarias en la mira demandan a gigantes por ofrecer productos adictivos dirigidos a la infancia*

## Tags

*alimentos, adictivos, escrutinio, grandes, ultraprocesados, empresas, industria, alimentaria, comercializar, demanda, alimentarias, productos*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *El Dr. Ricardo Diez analiza cómo los ultraprocesados impactan nuestra salud*
- 4.5 \*** *Crisis de inseguridad alimentaria desata un intenso debate entre el gobierno y la oposición*
- 3.6 \*** *Doodle de Google: La fascinante realidad de los bosques de algas gigantes en el Gran Arrecife del Sur y su vital papel en el ecosistema marino*
- 3.9 \*** *Uruguay da un gran paso con la aprobación del Registro Único Nacional que integrará Alimentos, Empresas y Vehículos*
- 4.7 \*** *Estudio revela cambios en la inseguridad alimentaria durante la primera infancia: disminuye la severa, pero aumenta la moderada*
- 4.8 \*** *Claro Empresas realizó un encuentro exclusivo con sus clientes corporativos*
- 4.2 \*** *Disminuye la cantidad de familias que enfrentan inseguridad alimentaria moderada y grave, revela un estudio del Ine y el Mides*
- 4.6 \*** *El escrutinio departamental se pone en marcha este martes y se*

*extenderá hasta el viernes, marcando un momento clave para la democracia local*

**5.0 \*** *Gobiernos locales implementarán un registro nacional unificado para los procedimientos gastronómicos en todo el país*

**3.6 \*** *Creciente preocupación en Uruguay: la obesidad infantil se transforma en un desafío alarmante*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024